

# *Cuba agradece unidad y solidaridad tras incendio en Matanzas*

---

Image not found or type unknown



**Twitter del MINREX**

La Habana, 10 ago (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba agradeció hoy a través de su cuenta en Twitter, a los países que muestran unidad y solidaridad hacia la isla caribeña, tras el incendio ocurrido en la Base de Supertanqueros de la ciudad de Matanzas.

Agradecemos a los valientes que luchan sin descanso y a puro corazón por todo un pueblo, publicó la Cancillería cubana en la red social.

Destacó el trabajo del equipo enviado por México y Venezuela, que junto a los especialistas cubanos aplacan el fuego provocado por el impacto de un rayo en uno de los tanques, el pasado 5 de agosto.

«Fuerza Matanzas que estamos venciendo», concluyó el mensaje de ese organismo.

Por su parte el canciller Bruno Rodríguez, escribió en su perfil en Twitter, "La tarea es compleja y ardua, fuera de lo común, pero hay cubanas y cubanos con capacidad y bravura para afrontarla. Así lo están demostrando. Contamos con acompañamiento experimentado y siguen llegando medios y fuerzas especializadas".

Desde que comenzó el siniestro aquel viernes en la noche, el cual provocó el colapso de cuatro de los ocho tanques de esa Base, la Isla recibió numerosas muestras de solidaridad y apoyo.

Al Hospital Clínico Quirúrgico Faustino Pérez de la capital matancera llegaron hasta este momento insumos y medicamentos para la atención al paciente herido por el incendio de grandes proporciones. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/296105-cuba-agradece-unidad-y-solidaridad-tras-incendio-en-matanzas>



**Radio Habana Cuba**